

## Pemkot Bandung Sambut Baik Rencana Penambahan Stasiun Whoosh di Kopo

**BANDUNG (IM)** - Pemerintah Kota Bandung menyambut baik wacana, akan rencana penambahan pembangunan stasiun Kereta Cepat Jakarta-Bandung Whoosh di Kopo.

Penjabat (Pj) Wali Kota Bandung, Bambang Tirtoyuliono mengatakan, bila teralisasi penambahan stasiun, tentunya akan kian memudahkan masyarakat dalam mengakses Whoosh. Terlebih rencana pembangunannya akan dilakukan di sekitar Miko Mall, dekat rel kereta cepat.

"Kami dari Pemerintah Kota Bandung sangat antusias, menyambut baik jika wacana tersebut direalisasikan. Sehingga warga Kota Bandung atau yang akan ke Kota Bandung, bisa turun langsung di Kota Bandung saat menggunakan kereta cepat," tutur Bambang, Kamis (7/12).

Kendati kata dia, tentunya akan dilakukan kajian teknis terlebih dahulu, sebelum merealisasikan wacana tersebut. Salah satunya konektivitas Stasiun Kopo

dengan moda transportasi dan infrastruktur transportasi lainnya. Juga dari sisi teknis operasional kereta cepatnya sendiri.

"Dulu Miko Mall sempat mewacanakan hal tersebut dan kini kita harus follow up lagi, bagaimana teknisnya kalau jadi. Kemudian tentunya harus ada juga dari PT Kereta Cepat Indonesia China (KCIC). Dan tentunya, dari Kementerian Perhubungan," ucapnya.

Selama ini kata dia, penumpang Whoosh harus naik kereta feeder dari Stasiun Padalarang, demikian sebaliknya. Dimana kapasitas feeder terbatas dan berujung dengan membludaknya penumpang, yang akhirnya dikeluhkan akhir-akhir ini.

Rencana pembangunan Stasiun Kereta Cepat Kopo ini awalnya disampaikan Kepala Staf Kepresidenan (KSP) Moeldoko. Bila teralisasi, praktis nantinya bakal ada tiga stasiun Whoosh di wilayah Bandung, yakni Padalarang, Tegalluar dan Kopo. ● **pra**

## Longsor di Nyalindung Sukabumi Rusak Sawah dan Jalan Lingkungan

**SUKABUMI (IM)** - Bencana yang dipicu hujan deras terjadi di sejumlah wilayah Kabupaten Sukabumi, Jawa Barat, belakangan ini. Di antaranya kejadian bencana di wilayah Kampung Citanggeung RT 03/RW 03 Desa Bojongsari, Kecamatan Nyalindung.

Informasi dari Pusat Pengendalian Operasi Penanggulangan Bencana (Pusdalops PB) Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Sukabumi, bencana longsor terjadi pada Rabu (6/12) petang. Longsor dilaporkan berdampak terhadap sawah dan jalan lingkungan.

"Hujan yang terus-menerus dengan intensitas tinggi dan lama mengakibatkan sawah dan jalan lingkungan rusak," ujar Petugas Penanggulangan Bencana Kecamatan (P2BK) Nyalindung, Ahmad, Kamis (7/12).

Menurut Ahmad, jalan lingkungan yang tergerus longsor merupakan akses penghubung antara Kam-

pung Ciawitemen dan Cigadog. Akibat terjadi longsor, kata dia, jalan antarkampung itu tak bisa dilalui sementara. Ahmad mengatakan, petugas sudah dikerahkan ke lokasi bencana longsor untuk melakukan penanganan.

Sementara di wilayah Kampung Ciseupan, Desa Karangjaya, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi, dilaporkan ada pohon yang tumbang pada Rabu petang. "Hujan deras menyebabkan pohon tumbang dan menimpa satu unit rumah," kata petugas Pusdalops PB BPBD Kabupaten Sukabumi, Sandra Fitria.

Warga yang rumahnya terdampak pohon tumbang disebut mengungsi sementara ke rumah saudaranya. Menurut Sandra, selain menimpa rumah warga, pohon tumbang sempat menutup jalan desa. Pohon yang tumbang lantas dievakuasi. Kamis ini, kata dia, jalan desa itu sudah bisa dilalui kendaraan. ● **pra**

## TJSL Perusahaan Perkuat Kontribusi Perusahaan di Pembangunan Daerah



Bupati Bogor Iwan Setiawan Canangkan TJSL, memperkuat kontribusi perusahaan pembangunan daerah.

**BOGOR (IM)** - Bupati Bogor, Iwan Setiawan melakukan sosialisasi Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) Perusahaan Kabupaten Bogor Tahun 2023, yang berlangsung di Auditorium Setda, Rabu (6/12).

Sebagaimana diketahui bahwa program TJSL ini telah ditetapkan dalam Peraturan Daerah (Perda) Kabupaten Bogor Nomor 1 Tahun 2023 tentang Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan Perusahaan.

Di mana Perda TJSL ini mengarahkan agar penyelenggaraan TJSL perusahaan serasi, seimbang dan bersinergi dengan program daerah, khususnya pada bidang sosial, ekonomi, dan infrastruktur yang berorientasi langsung dengan masyarakat.

Bupati Bogor, Iwan Setiawan mengungkapkan, bahwa saat ini program TJSL yang dilaksanakan

oleh perusahaan sangat membantu Pemerintah Kabupaten Bogor dalam upaya memenuhi kebutuhan masyarakat, khususnya di wilayah operasional perusahaan.

"Atas nama Pemkab Bogor saya sangat apresiasi dan saya sangat apresiasi dan terimakasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada semua perusahaan yang telah melaksanakan program TJSL di Kabupaten Bogor," ungkap Bupati Bogor.

Dalam kesempatan ini, ia berharap kolaborasi melalui program TJSL ini dapat terjalin, perusahaan tetap melanjutkan program TJSL yang terakomodir dengan pejabat Bupati Bogor terpilih berikutnya.

"Semoga pelaksanaan program TJSL perusahaan di Kabupaten Bogor semakin berkualitas, terintegrasi dan tentunya bermanfaat bagi masyarakat," imbuhnya. ● **gio**

# 8 | Nusantara

IDN/ANTARA



## TARGET PENYELESAIAN PEMBANGUNAN TOL SERANG-PANIMBANG

Sejumlah pekerja menggunakan alat berat saat menyelesaikan proyek pembangunan tol Serang-Panimbang seksi III di Lebak, Banten, Kamis (7/12). Pemerintah menargetkan pembangunan jalan tol Serang-Panimbang sepanjang 83,67 km itu untuk peningkatan konektivitas menuju Kawasan Strategis Pariwisata Nasional Tanjung Lesung dan dapat beroperasi sepenuhnya pada 2025.

## Bupati Iwan Setiawan Bakal Isi Lagi 4 Jabatan yang Kosong

Saat ini, Pemkab Bogor sedang open bidding empat jabatan kepala dinas yaitu Kepala Bappenda, Kepala Dinas Sosial, Kepala DPUPR dan Kepala Kantor Kesbangpol. Jabatan itu akan diisi oleh pejabat eselon II dan akan dilantik oleh Bupati Bogor, Iwan Setiawan.

**CIBINONG (IM)** - Usai melantik sejumlah pejabat eselon II, III dan IV Rabu kemarin, Bupati Bogor, Iwan Setiawan di-

kabarkan akan melantik lagi sejumlah pejabat terasnya sebelum akhir masa jabatan yang akan jatuh pada 30 Desember mendatang.

"Saat ini, Pemkab Bogor sedang open bidding empat jabatan kepala dinas yaitu Kepala Bappenda, Kepala Dinas Sosial, Kepala DPUPR dan Kepala Kantor Kesbangpol. Jabatan itu akan diisi oleh pejabat eselon II dan akan dilantik oleh Bupati Bogor, Iwan Setiawan," ujar Kepala BKPSDM Kabupaten Bogor, Rusliandy kepada wartawan, Kamis (7/12).

Rusliandy menerangkan bahwa pendaftaran calon empat kepala dinas tersebut baru dibuka pada esok hari,

untuk selanjutnya memasuki tahap seleksi.

"Tahap atau proses seleksi akan dijalankan sesuai aturan, nanti ketika sudah ada pejabat terpilihnya, maka selanjutnya Bupati Bogor akan meminta izin ke KASN untuk bisa mengisi jabatan yang sedang lowong tersebut," terang Rusliandy.

Sebelumnya, Iwan Setiawan melantik empat pejabat eselon II, di anta-

ranya Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat, Kepala Dinas Pendidikan, Kepala Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil dan Kepala Dinas Tenaga Kerja.

Selain melantik empat pejabat eselon II tersebut, Bupati Bogor juga melantik empat Pejabat Administrator (Eselon III) dan Pejabat Pengawas (Eselon IV) di lingkup Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil. ● **gio**

## Subsidi Bakal Dicabut, Feeder LRT Palembang Tak Lagi Gratis

**PALEMBANG (IM)** - Sebanyak lima koridor bus pengumpan atau feeder Light Rail Transit (LRT) Sumsel mulai dikenakan tarif pada 2024 setelah Kementerian Perhubungan (Kemenuh) berencana mencabut subsidi.

Kepala Balai Pengelola Kereta Api Ringan Sumatera Selatan (BPKARSS), Rode Paulus menjelaskan, Kemenuh saat ini masih akan mengkaji besaran tarif yang ditentukan setelah subsidi feeder LRT Sumsel dicabut.

Namun, ia memastikan tarif yang dibebankan kepada penumpang akan lebih murah dibandingkan angkutan umum. "Rencananya tarif feeder LRT Sumsel sekitar Rp 2.000 sampai

Rp 4.000, setelah subsidi dicabut tahun depan, tapi ini masih dikaji," kata Rode di Palembang, Kamis (7/12).

Feeder LRT Sumsel diketahui telah beroperasi sejak 7 Juli 2022 yang merupakan program dari Kementerian Perhubungan untuk menjangkau para penumpang kereta LRT.

Sejak Feeder tersebut dioperasikan, penumpang dapat menggunakannya secara gratis untuk menjangkau stasiun LRT terdekat. Rode menjelaskan, sejauh ini ada tujuh koridor yang beroperasi di mana dua di antaranya dikelola oleh Pemerintah kota Palembang. Sementara, lima disubsidi oleh Kementerian Perhubungan. ● **pra**

## Kebakaran di Klapanunggal, Ibu Tewas dan Anak Luka Bakar

**BOGOR (IM)** - Seorang ibu tewas terpengang di rumahnya saat kebakaran terjadi di salah satu perumahan di Desa Sindang Lengo, Kecamatan Klapanunggal, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, pada Kamis (7/12) dini hari. Anak korban yang terjebak di kamar pingsan dan mengalami luka bakar serius.

Sekitar pukul 01.00 WIB, salah satu rumah terbakar di Perumahan Grand Kahuripan, Klaster Bromo 4, Desa Sindang Lengo, Kabupaten Bogor, Jawa Barat. Pemilik rumah Yeni (48) tewas terpengang dalam peristiwa tersebut, sementara anak ketiganya M Rizal (18) mengalami

luka-luka bakar. Seluruh barang berharga habis dilalap api. Kedua korban saat ini masih berada di Rumah Sakit Medika Cileungsi.

Ketua RT setempat Sugeng, mengatakan sempat mendengar suara ledakan yang diduga dipicu dari pengatur arus listrik miniature circuit breaker (MCB). Kedua korban terjebak di dalam rumahnya dan ditemukan dalam keadaan tak sadarkan diri.

"Kobarannya itu sekitar jam 02.00 WIB selesai sekitar jam 03.30 WIB, posisinya ada dua warga kami yang di dalam terjebak. Api paling besar di

depan, jadi mereka tersendat untuk keluar iya sempat ada suara ledakan," katanya.

Fika, salah satu kerabat korban, merasa kehilangan dengan sosok korban yang akrab disapa emak tersebut yang memiliki jiwa sosial.

"Dia posisinya sudah pingsan di kamar mandi atau di dapur saya tidak tahu persis. Pokoknya saya teriak-teriak selamat dulu yang punya rumah. Sampai sekarang saya masih enggak percaya, Emak itu sudah enggak ada, perasaan masih ada di sini. Mengajinya bagus, orangnya bisa diandelin kalau acara masak begini," ujar Fika. ● **pra**

## Pemkab Bogor Beri Penghargaan Juara Lomba Profil Desa Tahun 2023

**BOGOR (IM)** - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor melalui Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (DPMD) memberikan penghargaan kepada para juara Lomba Video Profil Desa tingkat Kabupaten Bogor tahun 2023. Penghargaan diserahkan Sekretaris Daerah (Sekda), Burhanudin, di Hotel Grand Ussu, Cisarua, Rabu (6/12).

Selain penganugerahan Lomba Video Profil Desa, terdapat pula penganugerahan Desa Mandiri tahun 2023 dari Menteri Menteri Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal, dan Transmigrasi Republik Indonesia. Serta penghargaan kepada Pendamping Desa atau pendamping lokal desa sebagai pendamping terbaik desa.

Acara dihadiri Kepala DPMD beserta jajaran Pemkab Bogor, para Camat dan kepala desa. Mewakili Bupati Bogor, Sekda Burhanudin menyampaikan selamat kepada desa yang berhasil memenangkan lomba video profil desa dan desa yang menjadi desa mandiri tahun ini.

"Lomba video profil desa, merupakan salah satu



Pemberian anugerah kepada juara lomba profil desa tahun 2023.

upaya, mendorong desa agar mengoptimalkan pemanfaatan teknologi digital untuk memajukan desa," ujar Burhanudin.

Ia menjelaskan, selain itu Lomba Video Profil Desa juga bertujuan menumbuhkan rasa kecintaan masyarakat kepada suasana pedesaan, mengangkat potensi dan pesona desa dan mengundang khalayak untuk berkunjung dan berwisata.

Saat ini di Kabupaten Bogor terdapat 64 desa wisata atau resmi terbentuk. Harapannya jumlah ini akan terus bertambah mengingat potensi yang dimiliki Kabupaten Bogor begitu besar.

"Atas nama Pemkab Bogor, saya ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh penyelenggara pemerintahan desa, para pendamping desa yang luar biasa serta semua pihak yang telah berkontribusi pada kemajuan pembangunan pedesaan di Kabupaten Bogor," kata Burhanudin.

Burhanudin menambahkan, semoga prestasi yang diraih dapat menambah motivasi jajaran pemerintahan desa dan para pendamping desa untuk semakin kreatif berinovasi untuk kemajuan dan kesejahteraan masyarakat desa.

Kepala Dinas Pember-

dayaan Masyarakat dan Desa Kabupaten Bogor, Renaldi Yushab Fiansyah menerangkan, tema lomba yaitu inovasi pelayanan desa dengan muatan kesehatan, pendidikan, administrasi pemerintahan, sarana prasarana desa, kearifan lokal desa.

"Peserta hari ini terdiri 39 desa dari 17 kecamatan yang meraih penghargaan sebagai desa dengan status mandiri. 23 desa yang mengikuti Lomba Video Profil Desa, serta empat pendamping desa atau pendamping lokal desa sebagai pendamping terbaik desa tingkat kabupaten Bogor," terangnya.

Renaldi melanjutkan, se-

bagai bentuk apresiasi dari Menteri Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal, dan Transmigrasi Republik Indonesia kepada 39 desa yang akan berstatus mandiri mendapatkan piagam penghargaan.

Untuk diketahui, para pemenang Lomba Video Profil Desa tahun 2023 di antaranya, juara pertama, Desa Leuwimalang Kecamatan Cisarua. Juara kedua, Desa Bojonggede Kecamatan Bojonggede, juara ketiga, Desa Kemang Kecamatan Kemang. Dan juara keempat, Desa Cibedug Kecamatan Ciawi. ● **gio**